



Graffitis bringen Farbe in die kühle Parkhausatmosphäre

Mit der Ausschreibung eines Wettbewerbes, die Wände des Parkhauses Ecke Quader-/Masanserstrasse mit Graffitis zu schmücken, hatte die National Versicherung die Absicht, etwas für die Churer Jugend tun. Aus den 40 eingesandten Vorlagen wählten Beat Stutzer, Robert Indermaur und ein Vertreter der Generaldirektion die besten 14 Graffitis aus. Für die bunten Graffiti's brauchten die Jugendlichen bis zu 50 Spraydosen, die nachher fachgerecht entsorgt wurden. Mit einem Tag der offenen Tür im Frühjahr 1996 will die National Versicherung der Churer Bevölkerung die farbigen Graffitis näherbringen.